

Voyage à l'étranger 2011.

Dans le droit fil des travaux menés, l'an dernier, par la « Commission Voyage », la destination choisie est :

Barcelone.

Equipe qui travaille sur ce dossier :

Jojo Billey, Antoine Garcia, Serge Bouchet, Fabien Dautruche, Fred Ayrat.

Période choisie : Week-end du 08 mai 2011

Compte tenu du placement des fériés cette année, on n'avait pas trop le choix.

Aussi, cette date a semblé réunir beaucoup d'avantages : c'est le dernier WE des vacances de Pâques et donnera, sans doute, plus de facilité à chacun pour se libérer.

Le séjour durera au minimum 3 jours (du vendredi 6 au dimanche 8), peut-être plus (départ Jeudi 5 ?).

Une option qui tient la corde pour le moment : **Départ Jeudi 5 en soirée (21 ou 22h).**

Moyen de transport :

Plusieurs options envisagées :

- Car
- Avion
- Train (ce serait un grande première, mais pourquoi pas ?)

Comme vous le voyez, on explore toutes les pistes ...

Jojo et Serge s'occupent de cette partie.

Hébergement :

Serge est sur une recherche de mobil-homes dans un camping

Nos hôtes :

Antoine a un contact très intéressant sur place.

Equipe qui semble structurée et qui profite des installations du club local.

Par contre, ils ont une crainte : ils nous trouvent trop jeunes ! ... (ils ont été nous voir sur le site...)

Antoine les a rassuré et a proposé de faire un tournoi à 3 équipes en invitant une autre équipe espagnole pour « mixer » les âges. Ca pourrait être très sympa....

Le match (ou tournoi) se déroulerait le samedi vers 13h00 avec réception juste après. Les repas sont plus tard en Espagne.

Coût :

On table sur 250 € /pers comme l'an dernier pour Trévise.

Nombre :

On part sur 40 participants (nombre de places d'un car)

Donc, les 40 premiers seront prioritaires....

Un point complet de situation sera fait le **Vendredi 07 Janvier 2011 lors de la « Soirée Basque »**.
A cette occasion, nous encaisserons des **arrhes (100 €)** pour finaliser votre engagement.